



Landesrat Achleitner: Lehár Festival Bad Ischl als Fixpunkt im OÖ. Kultursommer eröffnet

Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner: *„Das Lehár Festival Bad Ischl steht für eine lebendige, qualitätsvolle und unterhaltsame Operettenkultur und versteht auch in seiner 65. Saison das Publikum zu begeistern“*

In Vertretung von Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer eröffnete gestern Abend Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner das diesjährige Lehár Festival im Kongress & TheaterHaus Bad Ischl. Gestartet wurde das Festival mit der Premiere von Jacques Offenbachs Operette „Orpheus in der Unterwelt“, die erstmals in Bad Ischl aufgeführt wird. *„Das Lehár Festival Bad Ischl steht für eine lebendige, qualitätsvolle und unterhaltsame Operettenkultur und versteht auch in seiner 65. Saison das Publikum zu begeistern“*, hob Landesrat Achleitner in seiner Eröffnungsrede hervor.

„Oberösterreich, das Salzkammergut und Bad Ischl sind immer eine Reise wert. Ganz besonders aber, wenn sich beim Lehár Festival wieder der Vorhang hebt: Aus starken historischen Wurzeln hat das Lehár Festival eine lebendige, qualitätsvolle und unterhaltsame Operettenkultur entwickelt, die die Menschen mitreißt und anspricht“, betonte Landesrat Achleitner weiters. Das Festival geht mittlerweile in die 65. Saison und ist ein Fixpunkt im oberösterreichischen Kultursommer. Die durchgängig hohe Auslastung unterstreicht dessen große Beliebtheit beim Publikum.

„In Oberösterreich sind wir stolz darauf, dass es nicht nur auf großen Bühnen in großen Städten ein erstklassiges und vielfältiges kulturelles Angebot gibt, sondern dass die zahlreichen Veranstalterinnen und Veranstalter, Festivals und Vereine hochwertigste Angebote in allen Regionen auf die Bühne bringen. Das Lehár Festival ist eine Bereicherung für das gesamte Kulturland Oberösterreich. Es ist darüber hinaus ein wichtiger touristischer und auch wirtschaftlicher Impuls für die gesamte Region“, erklärte Landesrat Achleitner.

Neben dem gestrigen Eröffnungstück stehen auch „Eine Nacht in Venedig“ von Johann Strauss und „Die blaue Mazur“ von Franz Lehár am Spielplan des Festivals, das noch bis 24. August 2025 läuft.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at